

Malas noticias: subió el precio de la parafina

La parafina tuvo su segunda alza consecutiva, elevando el precio de un ítem clave para las familias chilenas en tiempos de bajas temperaturas.

Según el informe de la ENAP, desde ayer jueves el kerosene registra una variación de 19,8 pesos por litro (\$/lt).

Durante la semana pasada, se comunicó un alza de 18,9\$/lt, casi borrando la caída previa de 20,3\$/lt.

Cabe destacar que, siguiendo el orden de tres semanas, el resto de combustibles (gasolina, diésel y GLP vehicular) tendrán cambios la próxima semana: es decir, se informará este miércoles 04 de junio, para entrar en vigor al día siguiente.

